Un Flash mob inattendu place Royale



Une cinquantaine de personnes valides et non valides ont fait le show à Nantes pour annoncer la Fête du Sourire.

Petit rappel : le Flash mob (mobilisation éclair) est une manifestation qui voit des personnes se mettre à danser dans un lieu public avant de se disperser aussi rapidement qu'elles sont arrivées. Celui de samedi, place Royale à Nantes, a interpellé les badauds car les acteurs de l'événement étaient des personnes en fauteuil accompagnés par des valides. Ensemble, ils ont dansé une chorégraphie de cinq minutes. « C'est l'avant-première

de La Fête du Sourire qui se déroulera du 13 au 22 mai » explique Pauline, des Paralysés de France. « Cela fait cinq mois que tout le monde s'entraîne. Les personnes en situation de handicap montrent qu'elles sont des citoyens comme tout le monde : elles peuvent aussi danser, chanter, rire et faire la fête comme n'importe qui. » Pari réussi au regard de la mine réjouie des danseurs et des applaudissements du public.

NTLOS

Ovest Franci lundi 9 mai 2011